



**SONRISAS[®]
DE BOMBAY**
CREANDO FUTUROS A TRAVÉS DEL AMOR

Newsletter
Sonrisas
de Bombay

Edición
Enero
2009

www.sonrisasdebombay.org



Queridos/as socios/as y amigos/as,

Empezamos un nuevo año con nuevas ilusiones y con más ganas de seguir dedicando nuestros esfuerzos a los pobres de Bombay.

El camino hacia la erradicación definitiva de la pobreza en esta ciudad de la India no siempre es fácil, pero sin lugar a dudas es totalmente posible gracias a apoyos como el vuestro.

Este año queremos estar más cerca que nunca, queremos transmitir al máximo la situación de los proyectos, y haceros llegar constantemente el más sincero agradecimiento de sus beneficiados: personas que, gracias a vuestras ayudas, pueden ahora vislumbrar la esperanza en sus futuros.

Queremos ser una oenegé que crezca en sonrisas y en posibilidades para los pobres e intocables de Bombay. Y también seguir siendo la entidad cercana, próxima y transparente en la que confiáis.

Un fuerte abrazo,

Departamento de Comunicación
comunicacion@sonrisasdebombay.org



Textos: Sonrisas de Bombay / Diseño Gráfico: Silvia Montoya - silvia@sonrisasdebombay.org





**SONRISAS[®]
DE BOMBAY**
CREANDO FUTUROS A TRAVÉS DEL AMOR

Newsletter
Sonrisas
de Bombay

Edición
Enero
2009

www.sonrisasdebombay.org



Ankita: “Me gustaría ser azafata de vuelo y viajar mucho”

Hemos publicado muchas entrevistas en nuestros newsletters. Pero tan especiales como ésta, pocas o ninguna. Nuestra entrevistada de este mes es Ankita, una persona muy especial y ahora comprenderéis porqué.

Ankita lleva cuatro años, los que tiene esta entidad, con nosotros. Cuando entró a formar parte de nuestra familia tenía 12 años. Hoy es una chica con 16 años, un poco más tímida que hace unos años (cosas de la edad... ;-), pero igualmente alegre y curiosa, abierta a aprender y encantada de charlar con los visitantes españoles que vienen a ver los proyectos en Bombay.

Ankita estuvo los primeros tres años en Karuna, estudiando en Ambassador School y hoy ya estudia 10th Standard en la Lexicon Global School de Bombay, centro en el que ha sido matriculada por Sonrisas de Bombay, responsable de su educación integral.

- Ankita, gracias por concedernos esta entrevista. Cuéntanos, ¿cuál es tu asignatura favorita?
Me gusta "Home Science" porque me encanta descubrir enfermedades del día a día.

- Hablando de enfermedades...¿Cómo estás del asma?
Ya estoy muy bien, gracias. Hace unos años estaba peor, pero ahora ya estoy casi totalmente curada.

- Hablemos de la escuela ¿Cuál es tu profesora favorita?
Foren Miss, porque nos enseña muy bien y nos hace participar. Nos repite las cosas muchas veces hasta que lo entendemos del todo. Es muy cariñosa.

- Y ahora que no nos oye... ¿cuál es la que te gusta menos?
XXXX Miss, porque chilla mucho. (No rebelaremos el nombre...)

- Tienes una buena educación y acudes a una buena escuela. ¿Qué te gustaría ser de mayor?
Me encantaría ser azafata de vuelo.

Textos: Sonrisas de Bombay / Diseño Gráfico: Silvia Montoya - silvia@sonrisasdebombay.org





**SONRISAS[®]
DE BOMBAY**
CREANDO FUTUROS A TRAVÉS DEL AMOR

Newsletter
Sonrisas
de Bombay

Edición
Enero
2009

www.sonrisasdebombay.org



Ankita (continuación)

- ¡Qué bien! ¡Viajarías mucho!
Sí, me gustaría mucho estar siempre viajando.
- Pero tendrás que prepararte mucho, lo sabes.
Sí, lo sé. Y me esforzaré para conseguirlo.
- ¿Cómo van los estudios?
Hace poco he tenido exámenes...
- Uy... No lo dices muy contenta, Ankita...
Bueno... me deberé esforzar un poco más...
- Durante estos años has conocido muchas personas de España.
¿Qué sabes de ese país?
Que la gente es muy buena y simpática. Siempre son muy amables y simpáticos con nosotros. Muchos "uncles" y "didis" han venido a vernos y son muy agradables.
- ¡Incluso sabemos que cantas alguna canción en español!
(Riendo, agacha la cabeza tímidamente)
- ¿Qué les dirías a los amigos españoles que estarán leyendo esta entrevista?
Que sigan viniendo a visitarnos porque son muy simpáticos.
- ¿No les dirías nada más...?
Sí...
- ¿?
Les daría las gracias.





Ya tienen sus gafas

Las 33 gafas a medida para los niños de Bombay a los que se detectaron anomalías oculares durante la Expedición Barraquer del pasado septiembre, ya han sido entregadas a los niños en estas últimas semanas. Las gafas, de la óptica barcelonesa Hispano y donadas por la Fundación Barraquer, son totalmente nuevas y están hechas expresamente y a medida para cada uno de los niños.

Cabe recordar que estas gafas son algunos de los muchos resultados obtenidos tras la expedición de las fundaciones Barraquer y Clarós el pasado septiembre y por la que estamos sumamente agradecidos. Recordamos que en aquella expedición se visitaron 740 niños de varios centros de Sonrisas de Bombay y las zonas de chabolas del norte de Bombay.

Queremos que veáis lo guapos y guapas que están con sus nuevas gafas. En nombre de quiénes a partir de ahora ya podrán ver la pizarra claramente y acudir a la escuela sin problemas de visión, ¡MUCHÍSIMAS GRACIAS!





**SONRISAS[®]
DE BOMBAY**
CREANDO FUTUROS A TRAVÉS DEL AMOR

Newsletter
Sonrisas
de Bombay

Edición
Enero
2009

www.sonrisasdebombay.org



Un mes en imágenes

Estas últimas semanas han sido bastante movidas para Sonrisas de Bombay, en Oriente y Occidente, pero siempre llena de alegría, esperanza y, sobretodo...¡sonrisas!

A buen ritmo

Uno de los más de 100 balwadis (guarderías) de Sonrisas de Bombay volvía al ritmo normal tras el día de fiesta marcado por el calendario indio por la celebración de las fiestas musulmanas. Nada mejor que ver sus risas y sonrisas y sus constantes ganas de aprender para ver que vale la pena. Por cierto, impresionante el ver el ritmo al que están aprendiendo a leer...



Visitas de España... ¡pero indias!

Éste es el caso de Dami, Singh, Kabir y Jasbir, una familia india residente en Málaga. Tras su visita nos escribían: "Uno de los días más maravillosos de nuestro viaje a la India ha sido el proyecto de Sonrisas de Bombay y hemos estado toda una mañana viendo los proyectos en compañía de Ana que nos llevó por todos lados".





Un mes en imágenes (continuación)

Visitas oficiosas... ¡y oficiales!

Como el caso de la Vicepresidenta del Gobierno, Maria Teresa Fernández de la Vega, que durante la inauguración del Consulado de España en Bombay pudo conversar un buen rato con el fundador de Sonrisas de Bombay, Jaume Sanllorente, y con la responsable del Departamento de Visitas, Ana Andrés. La Vicepresidenta se interesó por el estado de los proyectos y demostró tener un amplio conocimiento de la entidad. "Hay que agradecer vuestro trabajo - comentó Fernández de la Vega - es muy importante lo que hacéis".

Y mientras en España... Deporte Solidario

Como el practicado en el Campus Multideporte Solidario, organizado en el Polideportivo Universitario de Burgos para apoyar Sonrisas de Bombay. Desde estas líneas queremos agradecer, de todo corazón, el apoyo de sus organizadores, especialmente a Suso, que nos comentaba: "una de las niñas participantes era adoptada de la India, era curioso observar su alegría junto con la de los demás niños, ojalá todos los niños y niñas de cualquier parte del mundo pudieran disfrutar de estos momentos de compartir ilusión y juegos".

¡Gracias a personas como tú, Suso, seguro que cada día es más posible!





Un mes en imágenes (continuación)

Voces para la esperanza...

Como las de Los Chicos del Coro, que actuaron el día 10 de Enero en el precioso Palau de la Música Catalana de Barcelona. Además Proyectos Solidarios, organizadoras de este concierto, decidieron destinar su "caché" íntegramente a Sonrisas de Bombay. Queremos aprovechar para agradecer a María y Carol que sean como son. :-)

Uno de los momentos más emocionantes del concierto fue cuando uno de los chicos, en el escenario, comentó "estar muy contento por ayudar con este concierto a la organización Sonrisas de Bombay".





**SONRISAS[®]
DE BOMBAY**
CREANDO FUTUROS A TRAVÉS DEL AMOR

Newsletter
Sonrisas
de Bombay

Edición
Enero
2009

www.sonrisasdebombay.org



“Una ONG del siglo XXI”

Muchos amigos nos siguen visitando en Bombay para ver de cerca los proyectos. Ante la imposibilidad de publicar en los newsletters todas las experiencias escritas por ellos (que sí son publicadas en el blog) hemos elegido una de ellas en su representación:

Sonrisas de Bombay se ha revelado ante mis ojos como la organización dónde confluyen los dos elementos necesarios para el éxito de una ONG del siglo XXI:

- El amor como motor: tanto por parte del propio Jaume como por parte de todo el equipo que le acompaña (tanto español como indio, se transmite un sentimiento de amor, humildad y constancia, elementos básicos para crear algo así).

- Nuevas prácticas de gestión: Las ONGs se deben adaptar al nuevo entorno dónde vivimos, Sonrisas de Bombay ha conseguido adoptar nuevas formas de publicidad, RRPP, gestión,... típicas del mundo empresarial. Esta adaptación, junto con el carácter de su líder Jaume Sanllorente, han hecho de esta joven organización una entidad sólida y con grandes perspectivas de futuro.

Por eso, y sobretodo por la realidad de los proyectos que he podido palpar, tan sólo puedo transmitir mi admiración por Sonrisas de Bombay.

Un abrazo,

Andreu Enrich.
Fundador de Stick amb India (www.stickambindia.com)

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario.
El medio ambiente es cosa de todos.

AVISO DE CONFIDENCIALIDAD

Este mensaje se dirige exclusivamente a su destinatario y puede contener información privilegiada o confidencial. Si no es vd. el destinatario indicado, queda notificado de que la utilización, divulgación y/o copia sin autorización está prohibida en virtud de la legislación vigente. Si ha recibido este mensaje por error, le rogamos que nos lo comunique inmediatamente por esta misma vía y proceda a su destrucción.

